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高齢化の進む取手市で

「地域の足となるコミバスを

もっと便利にしてほしい」

との声がたくさん

寄せられています。

☆⼩池えつ⼦市議は繰り返し、
            議会で取り上げ提案してきました☆
行間

　　　〇 便数・バス停を増やす

　　　〇 コミバスと民間バスの連携——"料金一律"へ市が補助を

　　　〇 デマンドタクシーの創設

　　　〇 福祉タクシーの拡充    etc

コミバスを待つ⼈々＝取⼿駅東⼝前

〜 今後もご意⾒・ご要望をお寄せください 〜

夫を病院へ連れて
⾏く時、コミバス
では時間もかかる
し⼤変…

・藤代回りで

 １時間もかかる！

”免許返納
しなければ”
と考えるが
移動⼿段が
不便で…

・かたらいの郷⽌まり

 で乗り継ぎが大変！
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地域の足  　　　　　　　　   
を

                                  もっと便利に～

市議会議員 ⼩池えつ⼦

⼩⽂間からのコミバス
では、取⼿駅へ真っす
ぐ⾏けない︕

『利⽤者が少なかった』
という理由から、
バス停がなくなってし
まった


